

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010

FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

21.06.2024

Sparkasse Duisburg Meiderich trifft Kunst des MPG

Verkehrte Welt – zu diesem Thema fand im Frühjahr der zweite Schul-Kunst-Wettbewerb am Max-Planck-Gymnasium statt.

Im Anschluss an die festliche Siegerehrung in der Aula des Max-Planck-Gymnasiums werden die Kunstwerke nun im Privatkunden-Center Meiderich ausgestellt und erfahren dort noch bis zum 04. Juli 2024 eine ganz besondere Wertschätzung im Stadtteil.

Im Rahmen der Ausstellungseröffnung am 12. Juni 2024 freuten sich Regionaldirektor Manfred Peters und Sabine Huthmacher, Leiterin des Privatkunden-Centers, über die Kunstwerke in ihren Räumlichkeiten. „Das künstlerische Angebot im Stadtteil Meiderich zu unterstützen ist uns ein großes Anliegen“, so Huthmacher: „Umso schöner, wenn der Nachwuchs so engagiert dabei mitmacht.“ Schulleiterin, Gabriele Rügen, bedankte sich bei der Sparkasse Duisburg für die großartige Chance, die Kunst am MPG in den Stadtteil zu tragen.

Gezeigt werden Plastiken (z. B. ein auf den Kopf gestelltes Haus) und Foto-Leporellos von Bänken und Haustüren in einer Vitrine sowie gemalte und digitale Bilder mit außergewöhnlichen Motiven. Einige Kinder befassten sich mit der Tierwelt, die den Menschen regiert, der Umwelt und mit Landschaften, die auf den Kopf gestellt sind.

Am Kunstwettbewerb des Meidericher Gymnasiums haben in diesem Jahr 44 Schüler und Schülerinnen teilgenommen. Die gesamte Schule wählte die gelungensten Werke und vergab jeweils den ersten, zweiten und dritten Platz der Unter-, Mittel- und Oberstufe. Die Kooperation mit der Sparkasse Duisburg bedeutet für die Sieger des Wettbewerbs einen zusätzlichen Gewinn.